
Auf die Frage des Stv. Schulte zum Stand des Alleenradweges teilt StVR Drexler mit, dass der 
Antrag auf Förderung vorbereitet sei und direkt nach der Haushaltsveröffentlichung eingereicht 
werde. Dann werde auch gleichzeitig ein Antrag auf vorzeitigen Baubeginn gestellt. Kontakt zur 
Stadt Drolshagen sei ebenfalls aufgenommen worden.  


